# Rückblick 2020

### Januar

Wechsel bei der Freiwilligen Feuerwehr: Feuerwehrkommandant Norbert Wahl nach 22 Jahren verabschiedet und mit der Bürgermedaille in Gold geehrt – Neuer Kommandant Andreas Kaißer

Verabschiedung und Verpflichtung der evangelischen Kirchengemeinderäte

Weiterentwicklung der Kinder- und Jugendbeteiligung – Projekt JAMP im Gemeinderat beschlossen

Theaterstück "Im Land der Zauberer und Hexen" für Schulkinder organisiert und finanziert durch das Kleidermarktteam

Neues Führungsduo beim Liederkranz – Vorsitzender Oliver Hokenmaier und 2. Vorsitzende Constanze Bader

Breit gefächertes Jahresprogramm der Bibliothek am Rathaus Abwechslungsreiche, gut besuchte Veranstaltungen der Aktiven Senioren

Seniorennachmittag in der Martin-Luther-Kirche Landfrauen – Vortrag zum Thema "Altern – Ein Geschenk!"

#### **Februar**

1-€-Bus-Ticket – Busfahren innerhalb der Gemeinde günstiger

Schnittunterweisung des Obst- und Gartenbauvereins im Ried Schülerkonzert des Landespolizeiorchesters Baden-Württemberg in der Bürenhalle

Kinderfasching des Kleidermarktteams in der Bürenhalle Rathaussturm + Weiberfasnet des Brauchtumsvereins

Fasching in der Bambini-Insel

Die Bahnhofkindergartenkinder feierten Fasching auch mit den Bewohnern des Kardinal Kasper Hauses

Kunterbunte Faschingszeit auch in der Staufer-Kita

Die "Landkinder" des Katholischen Kindergartens waren beim Faschingsumzug mit dabei

Fasnetsumzug mit 1.700 Mitwirkenden

Rege Teilnahme der Ranzigen Füchs und Tanzgarde an Umzügen in der Region

Bunter Faschingsabend der Landfrauen im Feuerwehrhaus 17. Jugendfußballturnier "Staufercup" in der Bürenhalle

## März

Erste Gemeinderatssitzung in der Bürenhalle unter Coronabedingungen

Fußball: Bezirkspokal Achtelfinale

Neue Geschwindigkeitsmessanlage in der Lorcher Straße Katholische Kirchengemeinderatswahl

Gauversammlung des Schwäbischen Albvereins in der Bürenhalle

Verabschiedung der Haushaltssatzung mit Haushaltsplan 2020

KJW-Gruppenstunden gut angenommen

Weinfahrt des Obst- und Gartenbauvereins

Kath. Kirchengemeinde - Orgelbauvertrag unterzeichnet

# April

BürgerApp für Wäschenbeuren von Nussbaum Medien Landesförderung über 347.931 € für Breitbandausbauprojekt in Wäschenbeuren

Glockengeläut zum 75. Jahrestags des "Brennens"

300 € Soforthilfe des Fördervereins Altenhilfe für die Bewohner des Kardinal Kasper Hauses

Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr erhält neue Tore Digitalisierung der Stauferschule auf der Tagesordnung im Gemeinderat Pflanzaktion Freiwilliger entlang der Bruckstraße

Erstmalig Salzsilo für den Bauhof

RegioRad Stuttgart – Günstigere Tagespreise und neuer Light-Tarif ohne Jahresgebühr

Bürgerbegehren zum Stopp des Bebauungsplanverfahrens "Heubeund-West" – Bürgerentscheid

April-Höchstwerte bei der Freiflächenphotovoltaikanlage der Gemeinde

Hauptamtsleiterin Marita Funk jetzt Bürgermeisterin in Lorch

### Mai

Musikverein – Rote Würste to go am Vatertag

Medienentwicklungsplan Schule beschlossen

Zuschuss von 50.000 € für die Orgel der Katholischen Kirche ausbezahlt

Verschiedene musikalische Darbietungen im Garten des Kardinal Kasper Hauses

Förderverein Altenhilfe – Spende von waschbaren Alltagsmasken für die St.-Johannes-Tagespflege

### Juni

Gutscheine als Ersatz für den Seniorennachmittag, der leider coronabedingt entfällt

Post wieder im Herzen der Gemeinde

Zahlreiche Wanderungen des Schwäbischen Albvereins Sonderbachteich jetzt eingezäunt

Wäschenbeuren schließt sich dem VVS-Stadtticket Göppingen an

Feuerwehr – Wiederaufnahme des Übungsdienstes nach dem Corona-Lockdown

Verlegung des Wertstoffhofes ins Gewerbegebiet beschlossen

Landwirtschaftlicher Ortsverein beteiligt sich an dem Projekt "Göppinger Blühstreifen"

Dank des neuen Blockheizkraftwerks für den Abwasserzweckverband Marbach- und Krettenbachtal soll der Stromverbrauch reduziert werden

Glückwunschschreiben für 18jährige beschlossen

## Juli

Anwesen Heubeundstr. 19 – Abbruchgesuch beschlossen Klausurtagung des Gemeinderats

Stolpersteinaktion in der Seestraße für Theresia und Eduard Löwenthal

Hausinternes Sommerfest im Kardinal Kasper Haus mit dem Motto "Bella Italia"

Auftaktveranstaltungen zum Sommerleseclub "Heiß-auf-Lesen 2020" und Sommerleseclub für Erwachsene in der Bibliothek am Rathaus

Finanzielle Unterstützung der Aktion der Bibliothek "Heiß auf Lesen" durch den GHW

Stiftung der Antolin-Preise durch den Förderverein Stauferschule

Neue Ärztin Frau Dr. Wolf in der Hohenstaufenpraxis

Künftiger Verbrauchermarkt – Planung auf der Zielgeraden Gute Stimmung beim "Kameradschaftsabend im Freien" des Liederkranzes

Feierliche Investitur des Katholischen Pfarrers Reiner Stadlbauer

"Pflück mich"-Aktion nun auch in Wäschenbeuren Klimaanlage für die Bibliothek am Rathaus

VHS - Ortsgeschichtliche Spaziergänge mit Peter Schührer

Wechsel bei der Tanzgarde – Katrin Stegmaier übergibt das Training an Melanie May und Verena Reiter

Einwohnerzahl in Wäschenbeuren: 4.000er Marke erreicht

# **August**

Förderkreis Fußball unterstützt Trainingswochenende Sommerstammtisch der Nausstragger

Alternativprogramm zum Zeltlager: KJW-Summerdays auf der Pfarrwiese

Hohe Teilnehmerzahlen beim Schülerferienprogramm

## September

Entschlammung des Teiches vor der Bürenhalle Blutspendeaktion des DRK in der Bürenhalle Neufassung der Friedhofssatzung und Anpassung der Friedhofsgebühren

Satzungsänderung zur Obdachlosenunterbringung Initiative "Runder Tisch – Zukunft im Alter" sehr aktiv Oberdorfstraße – Neuer Fahrbahnbelag im Abschnitt Mühlgasse/B 297

Neues Multifunktionsgerät für den Bauhof

Projekt "Ergänzung der Ruhebänke im Ort und auf der Gemarkung" gestartet

32 Erstklässler eingeschult

Thema "Essbare Gemeinde" – Klärung der Grundstücksfrage Treffen des Ausschusses des Landwirtschaftlichen Ortvereins mit den Jägern, um Schäden auf den Feldern zu begutachten

#### Oktober

Obstpressaktion beim Bauhof erneut sehr gut angenommen Tischtennis – Kreis-, Bezirks- und Landesligawettkämpfe Baumaßnahme in der Maiergasse abgeschlossen Herbstliches Serenadenkonzert des Musikvereins in der Bürenhalle

Restaurierung der Kreuzwegstationen beschlossen Außenanlagen bei der neuen Staufer-Kita in Betrieb Zuschuss des Bundes für private E-Ladestationen in Höhe von 900 €

Spende der Netze BW für den Musikverein

Künftiges Neubaugebiet "Heubeund-West" – Geruchsgutachten bestätigt verträgliches Nebeneinander

Dachgeschosswohnung im alten Schulhaus – Abschluss der Sanierungsarbeiten

Akkordeon-Orchester hält seine Proben coronabedingt von Juli bis zu den Herbstferien im Katholischen Gemeindehaus Initiative "Runder Tisch Zukunft im Alter" – Ergebnis der Bürgerbefragung

## **November**

Gemeindefinanzen - Feststellung der Eröffnungsbilanz zum 01.01.2019

Digitalisierung der Bebauungspläne Thema im Gemeinderat Projekt 1.000 Bäume für 1.000 Gemeinden – Pflanzaktion im Frühling 2021

Förderkreis Fußball – Neue Trikots für F- & E-Junioren und neue Warmlaufshirts + neue Spielbälle für die Aktiven

Totengedenkfeier im kleinen Rahmen am Volkstrauertag auf dem Friedhof

Orgelförderkreis bietet trotz fehlendem Weihnachtsmarkt in Maitis Produkte zum Verkauf an

Diskussionsthema: Baldige Reaktivierung der Bahntrasse Göppingen – Schwäbisch Gmünd?

Großes Interesse an Hochstammaktion

# Dezember

Ehrung von Blutspendern

Einbringung des Haushaltsplans 2021 sowie mittelfristige Finanzplanung bis 2024

Nikolausaktion des Akkordeon-Orchesters: jedem Spieler wurde ein kleiner süßer Gruß an die Haustür gebracht Aktivitäten des Jugendraums ein voller Erfolg

Vielfältige Angebote der VHS lockt zahlreiche Teilnehmer an Weihnachtsspendenaktion 2020 des GHW

Spende des Krankenpflegevereins an den Jugendhospizdienst der Malteser Göppingen